

01/04/25

1 de abril de 1995. Entrega de la medalla de oro de la provincia de Salamanca

Contenido

El 1 de abril de 1995, se hizo entrega de la medalla de oro de la provincia de Salamanca a la Guardia Civil en el marco de los actos conmemorativos del 150º aniversario de la creación del Cuerpo, celebrados en la plaza Mayor de Salamanca.

El pleno de la Diputación de Salamanca, celebrado el día 21 de enero del 1995, otorgó a la Guardia Civil la medalla de oro de la provincia, por sus méritos excepcionales e indiscutibles. El reconocimiento tuvo en cuenta la labor desarrollada por la Institución en la provincia de Salamanca en materias propias de su competencia, como son las relativas a la protección del libre ejercicio de los derechos y libertades, así como a garantizar la seguridad ciudadana. El respeto, consideración y aprecio son sentimientos públicos y notorios de las poblaciones salmantinas hacia la Benemérita, como lo corroboran los homenajes que le han tributado y las reacciones de la ciudadanía y sus representantes municipales.

La Guardia Civil comenzó a prestar servicio en la provincia de Salamanca el 30 de junio del 1845 con el 8º Tercio, formado por una Compañía de Infantería y un Escuadrón de Caballería, con una plantilla compuesta por 1 jefe, 16 oficiales y 258 individuos de tropa. Unos años más tarde, el 20 de octubre del 1959, se creó el 8º Sector de Tráfico en la provincia de Salamanca e inició sus servicios el Subsector de Salamanca, con 6 destacamentos.

Medalla de oro de la provincia de Salamanca entregada por parte de la Diputación de Salamanca a la Guardia Civil (1 de abril de 1995).

Fuente: Comandancia de Salamanca. Guardia Civil.